



## わたしの父

吉永第1小学校5年 宮崎明子

わたしの父は、国鉄の電車の運転手です。きんむ時間がとてもふきそくで、わたしたちがまだねている時に出かけたり、夜中に帰って来ることも時々あります。

しかし、家にいるときは、「わが家は、子どもが王様だ」といい、わたしたちといっしょに遊んでくれます。この前の日曜日も「ちゅうれいとうの桜がきれいだなあ、みんなで行こうか」と父がいいだし、お花見にでかけました。ちゅうれいとうには、おおぜいの人たちが桜の花の下

で楽しんでいました。

わたしたちは、かくれんぼをして遊びました。木がいっぱいあるのでこの木、あの木と木のかげにかくれてあるきました。父はかくれるのがとてもじょうずです。みんなあせグシャグシャになってしまいました。すると父が、わたしのせ中にハンカチを入れてふいてくれました。その時とてもいい父だなあと思いました

それから、わたしの父は、とてもきょうです。いろいろな物をすぐ作ってしまいます。しんせきの人にた



のまれると、けっして「いやだ」といわずに、いっしょうけんめいにやってあげます。



## 市内で14番目の中学校 岳陽中が開校

市内で14番目の中学校として、4月から傘木に「岳陽中学校」が開校しました。

岳陽中は、広見小学校と丘小学校の卒業生を収容しましたので、今年は1年生だけしかいません。生徒数は229人

で、男子が124人、女子が105人です。

校舎は鉄筋コンクリート造り4階建てで、普通教室は15室、そのほか理科室、調理室などの特別教室が3室あります。



## 4人だけの入学式

今年の新入生は小学校が3657人、中学校が2975人でした。みんなの学校の新入生は何人ぐらいかなー。

吉永第2小と吉原第3中の勢子辻分校の新入生は、小学校が1人、中学校は3人でした。なお、新入生の一番多い学校は鷹岡小学校で367人もいました。

【写真は勢子辻分校の入学式】

